

POLITIQUE

CGE : BIBALOU KOUMBA EN TERRAIN CONNU

Elu confortablement (80% des voix) jeudi soir président du Centre gabonais des élections (CGE-dont le bureau est désormais connu), Moïse Bibalou Koumba perpétue la tradition des magistrats à la tête de l'organe chargé de l'organisation des scrutins au Gabon. Il était d'ailleurs en poste dès 2003. **Page 2**



Photo : Rudy Hombenet

FAIT DIVERS

MORT SUR UN TERRAIN DE FOOT

Roméo Mboua Tanga, 18 ans, a trouvé la mort dernièrement au cours d'une partie de football disputée sur le terrain de son établissement à Mouila, en compagnie de ses camarades. Une enquête a été ouverte pour déterminer les causes exactes de cette mort subite. **Page 9**



Photo : J.F. Marola

n° 12710 - Samedi 28 et Dimanche 29 Avril 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX

Judi 3 Mai
Invité d'honneur **OLGA O**
Guest-Star **Chandrik'a**
(The Voice)

Infos & réservations : 02 38 17 41 / 06 78 44 89

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

JUSTICE

WADA VA SE POURVOIR EN CASSATION



Photo : F. M. Mombou

Condamné par la Cour criminelle spéciale (CCS) à une peine d'emprisonnement de 20 ans pour détournement de deniers publics, l'ancien coordinateur général de l'Unité de coordination des études et des travaux (Ucet), Blaise Wada, a décidé de se pourvoir en cassation, ont indiqué ses avocats.

Page 9

ECONOMIE

MEKNÈS : CE QUE VISE LE GABON



Photo : Maxime Mihindou

Echanger, nouer des partenariats, augmenter la production et accélérer la compétitivité dans un secteur agricole de plus en plus exigeant. Autant d'objectifs visés par le

Gabon dont 7 exposants sont au 13e Salon international de l'agriculture du Maroc (SIAM) "Meknès 2018".

Page 5

SPORTS

LE BASKET EN QUÊTE DE REBOND



Faute d'un championnat semi-professionnel qui tarde à débiter, par manque d'argent, la Fédération gabonaise de basketball (Fégabab) s'apprête à organiser un tournoi international, annonce son président Léopold Evah, qui ajoute avoir "besoin du soutien financier de tous les acteurs, principalement l'Etat".

Page 12

POLITIQUE

Ali Bongo Ondimba à Brazzaville

Page 3

SOCIÉTÉ

Fête du Travail : mardi 1er mai férié, chômé et payé

Page 6

ETRANGER

La rencontre des deux Corées

Page 17

Conseil des ministres hier

VOTE AU CESE, MODE D'EMPLOI



Photo : AA Ollomo

Le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a été dominé par l'adoption de plusieurs projets de textes, dont le décret fixant les modalités d'application des dispositions législatives relatives à la désignation des membres du Conseil économique, social et environnemental (CESE) qui ont commencé à donner lieu à des crispations. Ainsi, les membres de cette institution sont-ils désignés par décret ou voie d'élection. Ceux issus de ce dernier mode de désignation étant répartis en quatre groupes.

Page 2

Pour moi quoi...

Le juge a eu la main lourde avec Wada. Vous vous imaginez 20 ans de prison ? Franchement, la cour criminelle spéciale n'a pas fait dans le détail. Comme on dit, à bon entendeur...

Au début, connaissant le pays et ses règles non écrites, nombreux étaient convaincus que cette affaire-là n'irait pas loin et qu'elle allait vite se dégonfler et que le pouvoir essayait plutôt de distraire le peuple pour soigner son image. D'ailleurs la présence massive du public au Palais de justice de Libreville aux différentes audiences était la preuve que, jusqu'au dernier moment, personne, même les avocats de l'accusé, ne pensait que la fin serait aussi terrible. C'est dire que la nouvelle de la condamnation de Wada est tombée comme un couperet.

Dites, le condamné a quel âge ? Prenez votre calculatrice, faites l'addition et vous verrez combien d'années il va priver son épouse, ses enfants, ses parents, alliés, amis et connaissances, et les nombreux parasites qui gravitaient autour de lui et de ses largesses consécutives aux milliards qu'il piquait dans les caisses de l'Etat. C'est le ciel qui leur tombe sur la tête. Que sera demain ? Réponse compliquée...

Les Gabonais avaient cessé, depuis kala-kala de croire en notre justice à cause de l'impunité dont jouissaient certains criminels de l'économie nationale. Mais, là, là, là, ce procès qui fera date dans l'histoire du pays marquera les esprits. Avant de voler l'Etat, bien de nos compatriotes réfléchiront désormais par deux fois. Car, il faut bien que cela s'arrête un jour. Et c'est arrivé avec ce premier de cordée, quoi ...

... Makaya